



Febrero 2023

Toma de Protesta de los Comandantes de Mandos Navales

El 16 de enero de 2023 en las instalaciones de la Secretaría de Marina, en la capital del país, tuvo lugar la Ceremonia de Toma de Protesta de los Comandantes de Mandos Navales, presidida por el Secretario de Marina, Almirante José Rafael Ojeda Durán, quien estuvo acompañado de los principales funcionarios de la institución.

Durante el acto, el capitán de cuartel en turno comunicó la orden extraordinaria; posteriormente, el Secretario de Marina tomó protesta a los comandantes de los mandos navales, quienes como parte del protocolo se comprometieron a desempeñar leal y patrióticamente

el cargo conferido, para hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, así como las leyes que de ella emanan.

Finalmente, el titular de Marina manifestó que "...estar al frente de los diferentes mandos navales de ambos litorales, representa un gran honor, pero también implica contraer una enorme responsabilidad con nuestra noble institución y con México; también conlleva un alto sentido de disciplina y lealtad, para resolver los desafíos que se presenten a través de su liderazgo y personal subordinado". ■



Operación salvavidas "Invierno 2022"

El pasado 6 de enero de 2023, la Secretaría de Marina concluyó la operación salvavidas "Invierno 2022", misma que inició el 7 de diciembre del año pasado y se desarrolló con el objetivo de brindar seguridad y vigilancia a vacacionistas nacionales y extranjeros que visitaron los principales destinos turísticos de playa del país.

Se participó a nivel nacional con mil 695 mujeres y hombres navales, también se desplegaron 33 unidades de superficie, 7 unidades aeronavales, 105 embarcaciones de búsqueda y rescate, además de 22 ambulancias y 136

vehículos de esta institución, por medio de los cuales se realizaron acciones de salvavidas, apoyo médico, vigilancia marítima, aérea y terrestre. Asimismo, se efectuaron 335 patrullajes marítimos y mil 540 patrullajes terrestres.

Igualmente, a través de las diversas Estaciones Navales de Búsqueda, Rescate y Vigilancia Marítima, puestos salvavidas de playa y puestos de socorro, se llevaron a cabo 33 rescates de personas que se encontraban en peligro y se proporcionaron 258 atenciones médicas. ■



Día de Reyes



Después de dos años de ausencia derivada de la pandemia por COVID-19, el pasado 6 de enero se dieron cita los tres Reyes Magos en el Centro de Estudios Navales en Ciencias de la Salud de la Secretaría de Marina en la Ciudad de México, para celebrar el tradicional Día de Reyes. Al festejo asistieron niñas y niños de 3 a 11 años; hijas e hijos del personal naval de clases y marinería que labora en esta institución. Al arribar al evento, la niñez recibió una bolsa sorpresa; asimismo, tuvieron la oportunidad de fotografiarse con Melchor, Gaspar y Baltazar.

La celebración fue presidida por el Secretario de Marina, Almirante José Rafael Ojeda Durán, en compañía de las representantes del grupo de Promotoras de Marina, así como de autoridades navales. Al hacer uso de la palabra, el Almirante Secretario expresó "...la importancia de esta celebración tradicional es la convivencia y algarabía familiar, que tanto a chicos

como a grandes nos llena de ilusión...". Además, reafirmó el compromiso institucional de fomentar la convivencia entre madres, padres, hijas e hijos, para disfrutar del mejor obsequio, que es la unión y el amor.

Durante el evento, las y los integrantes del presidium efectuaron la entrega representativa de juguetes a niñas y niños para posteriormente, participar en la convivencia con los binomios caninos de Marina y en varias actividades recreativas como: juegos mecánicos e inflables. Las y los asistentes también tuvieron la oportunidad de jugar con divertidas botargas, que fueron la alegría de las familias ahí reunidas. Como parte de las amenidades, se partió y degustó la tradicional rosca de reyes.

Para finalizar este especial día, las y los pequeñines se despidieron con una sonrisa de felicidad por haber disfrutado tan alegres momentos con sus queridas familias. ■



Fuentes consultadas

Secretaría de Marina (10 de enero de 2023). Comunicado de prensa núm.: 003/2023. Concluye Operación Salvavidas "Invierno 2022", con diversos apoyos en los principales destinos turísticos de nuestro país.

<https://www.gob.mx/semar/prensa/concluye-operacion-salvavidas-invierno-2022-con-diversos-apoyos-en-los-principales-destinos-turisticos-de-nuestro-pais?idiom=es>

